

14 octobre
au
4 nov. 2018

PAROISSE

Saint Nom la Bretèche - Chavenay Feucherolles - Davron - Crespières

2bis rue Charles de Gaulle 78860 – Saint Nom la Bretèche
paroissestnom@gmail.com 01 34 62 81 62

Toutes les infos paroissiales sur www.paroissestnomchavenay.com



Dans les jours qui viennent, la liturgie nous permettra de vivre deux célébrations qui, pour confondues qu'elles soient dans la mémoire déchristianisée de notre monde, n'en sont pas moins unies par une même vertu : L'Espérance. La première d'entre elles, la Toussaint, nous porte à honorer, louer, admirer et imiter ceux qui ont su répondre généreusement à la Grâce baptismale et participent désormais au Bonheur du Ciel; L'autre, plus poignante, nous invite à commémorer nos chers défunts en priant pour le repos de leurs âmes. Cependant, l'une et l'autre célébration sont une même profession de Foi en la Vie Éternelle : Celle

dont certains jouissent déjà; Celle que les âmes du Purgatoire attendent encore...

C'est ainsi : Admiration et affliction, repos et combats s'entremêlent étroitement dans nos vies sans qu'il nous soit imposé de choisir dans la mesure où la Foi conduit nos pas.

Ce 16 octobre prochain marquera le 225^e anniversaire d'un évènement qui, pour peu qu'on sache le considérer avec le regard de la Justice et de la Charité, illustre tragiquement cette symphonie de sentiments qui unit le ravissement au déchirement...

Plus de huit mois s'étaient écoulés depuis la mort de Louis XVI. Privée de son royal époux dans les conditions ignobles que l'on sait, Marie-Antoinette attendait, dans l'obscurité de son cachot, le sort que la Convention réserverait à sa famille... La reine y manquait des choses les plus essentielles à la vie ; Privée de linge, de chaussures, elle en était réduite à recoudre elle-même ses vêtements tombant en lambeaux. Cependant, dépassant ces humiliations, c'est sa fille, Marie-Thérèse, alors âgée de 15 ans, et son fils, le Dauphin Louis, alors âgé de 9 ans, qui retenaient toute l'anxiété de cette reine éplorée. L'honneur, le rang, la mission, la couronne...tout lui avait été arraché, hormis la seule richesse qui lui importait : la vie de ses enfants.

En pareille circonstance, la plupart des mères seraient prêtes à tout accepter...fut-ce au prix d'un mensonge ou d'une compromission... Mais, pour Marie-Antoinette, la sauvegarde de ses enfants, la sienne, celle de ceux qu'elle aimait tendrement, ne passeront jamais devant la Vérité.

Ainsi, répond-elle sans faiblir aux accusations arbitraires des juges. Les griefs les plus variés lui seront opposés avant d'en arriver à l'abjecte accusation d'inceste sur la personne de son fils... Qui ne connaît, alors, la réponse sublime de la reine, toute de dignité et de noblesse, tournée vers l'assemblée :

« Je croyais que la nature me dispenserait de répondre à une telle imputation ; mais j'en appelle au cœur de toutes les mères ici présentes. »

Nous savons le sort qui lui fut réservé, nous connaissons peut-être moins les mots que Marie-Antoinette adressa à sa soeur, Madame Élisabeth : « ... Je meurs dans la religion catholique, apostolique et romaine, dans celle de mes pères, dans celle où j'ai été élevée et que j'ai toujours professée ; Je demande sincèrement pardon à Dieu de toutes les fautes que j'ai pu commettre depuis que j'existe. J'espère que, dans sa bonté, il voudra bien recevoir mes derniers vœux, ainsi que ceux que je fais depuis longtemps, pour qu'il veuille bien recevoir mon âme dans sa miséricorde et sa bonté. Je demande pardon à tous ceux que je connais, et à vous, ma soeur, en particulier, de toutes les peines que, sans le vouloir, j'aurais pu vous causer. Je pardonne à tous mes ennemis le mal qu'ils m'ont fait... »

Lorsque la vie d'un être porte la ressemblance et l'image du Divin Maître, souffrance et récompense ne sont jamais loin!

Votre Curé qui vous bénit,

OBSEQUES : Georgette Hubert, le 04/10 à Saint Nom, Claude Foussard le 09/10 à Crespières.

BAPTEMES: Victor Joneaux le 20/10 à 16h30 à Feucherolles, Alexandre et Maxime Rech le 21/10 à 12h15 et Margaux et Emma Sud, le 21/10 à 16h00, et Victoria Gori le 28/10 à 12h15 à Saint Nom.

ADORATION : vendredi 19/10 après la messe de 9h00 jusqu'à midi, à Saint Nom.

CHAPELET médité: à 18h00, avant la messe du mercredi, sauf pendant les vacances scolaires

Mariage : réunion pour les mariés de l'année 2018, le 21/10 après la Messe de 11h00 à Saint Nom.

Réflexion pour la Toussaint : soirée parcours Siméon avec intervention de Monsieur le Curé, le 18/10 à 20h30 à la maison paroissiale.

MESSES				
Samedi 13 octobre	18h00	Pas de messe		
Dimanche 14 octobre	9h30	Chavenay		28 ^{ème} Dimanche du temps ordinaire
	11h00	Saint Nom		
	18h00	Davron		
Mardi 16 octobre	9h00*	Saint Nom	Ste Marguerite Marie	Ames du Purgatoire
Mercredi 17 octobre	18h30	Saint Nom	St Ignace	Roger Larrieu
Jeudi 18 octobre	18h30	Chavenay	St Luc	Bernadette Leportz
Vendredi 19 octobre	9h00	Saint Nom	De la Férie	Renée Durand
Samedi 20 octobre	9h00	Saint Nom	De la Ste Vierge	Maryvonne Legrand
	18h00	Feucherolles		Famille Malendrin
Dimanche 21 octobre	9h30	Chavenay		29 ^{ème} Dimanche du temps ordinaire
	11h00	Saint Nom		
	18h00	Pas de messe		
Mardi 23 octobre	9h00*	Pas de messe		
Mercredi 24 octobre	18h30	Pas de messe		
Jeudi 25 octobre	18h30	Chavenay	De la Férie	Lucienne Bonnieu
Vendredi 26 octobre	9h00	Saint Nom	De la Férie	Famille Gonçalves
Samedi 27 octobre	9h00	Saint Nom	De la Ste Vierge	Hubert Nicolas Lucas
	18h00	Pas de messe		
Dimanche 28 octobre	9h30	Pas de messe		30 ^{ème} Dimanche du temps ordinaire
	11h00	Saint Nom		
	18h00	Pas de messe		
Mardi 30 octobre	9h00*	Saint Nom	De la Férie	Famille Da Silva
Mercredi 31 octobre	18h30	Saint Nom	De la Férie	Famille Marques
Jeudi 1 ^{er} novembre	11h00	Saint Nom	TOUSSAINT, solennité	
Vendredi 2 novembre	20h00	Saint Nom	Commémoration des fidèles défunts	
Samedi 3 novembre	9h00	Saint Nom	De la Sainte Vierge	Ames du Purgatoire
	18h00	Pas de messe		
Dimanche 4 novembre	9h30	Chavenay		31 ^{ème} Dimanche du temps ordinaire
	11h00	Saint Nom		
	18h00	Crespières		

* messe célébrée selon la forme extraordinaire du Missel Romain

CONFESSIONS: après les messes en semaine ou sur rendez-vous



NOS SERVANTS D'AUTEL A ROME

Nombreux sont ceux d'entre nous qui se félicitent de vivre leur Foi dans une paroisse aussi vivante que la nôtre. Souvent, c'est même un sujet de fierté lorsque nous recevons des parents ou des amis que de voir leur regard étonné, voire admiratif, au spectacle d'une assemblée aussi nombreuse, vivante et joyeuse. Parmi ces sujets de fierté : la présence nombreuse de nos servants d'autel, troupe angélique s'il en est ! Aussi, me semble-t-il juste que notre paroisse permette à nos jeunes d'approfondir spirituellement cet engagement au service du Seigneur, mais aussi de les encourager en les remerciant chaleureusement. C'est la raison pour laquelle nous voudrions leur offrir un voyage à Rome, en février prochain. Nous comptons sur votre générosité afin de contribuer à leur témoigner votre reconnaissance. **Vous pouvez déposer votre participation dans la boîte à lettres de Monsieur le Curé.**